



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 292 m² |
| Référence | 2682200 |
| Prix | 8 900 000 € |

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

A découvrir 5/6 pièces de 292 M², en cours de construction !! Créé est équipé avec de nobles matériaux luxueux et Décoré avec goût. Ses pièces et ses terrasses (200 + 115 M²) vous plongent vers le golfe bleu où l'on se rends à pieds à la plage grâce à un accès direct. Il se compose d'une grande entrée, d'un spacieux salon de 67 M², d'une cuisine équipé de 17m² avec vue mer, d'une chambre maître avec sa salle de bain, 3 grandes chambres et leur salle de bain, une buanderie, et dressings. Aussi, celui-ci offre un studio invité, une grande cave, garages, 3 places de parkings privé. Le balcon ...

Discover 5/6 rooms of 292 sqm², under construction! Created and equipped with noble, luxurious materials and tastefully decorated. Its rooms and terraces (200 + 115 sqm²) plunge you towards the golfe bleu where you can walk to the beach thanks to direct access. It comprises a large entrance hall, a spacious 67 sqm² living room, a 17 sqm² fitted kitchen with sea view, a master bedroom with bathroom, 3 large bedrooms with bathrooms, a laundry room and dressing rooms. It also offers a guest studio, a large cellar, garages and 3 private parking spaces. The balcony surrounding the apartment ...

CARON IMMOBILIER

30 avenue Louis Laurens - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

